



## Productores hortofrutícolas de Nueva Imperial se reunieron con ministro de Agricultura

Durante una visitada realizada a la Región de La Araucanía, el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela Van Treek, se reunió con productores hortofrutícolas de la zona, entre ellos un grupo de Nueva Imperial.

El encuentro tuvo lugar en dependencias de la Delegación Presidencial, donde se presentaron los avances de la Mesa de Trabajo Interinstitucional Público-Privada, que en los últimos meses ha trabajado arduamente para for-



parte a representantes de



talecer el desarrollo agrícola de la región.

El diálogo de ministro Valenzuela, tuvo como contra-

los gremios de productores hortaliceros de Temuco, Padre Las Casas, Vilcún, Freire, Nueva Imperial y Cholchol,

así como también con el delegado presidencial, los seremis de Agricultura y Economía, representantes del Plan Buen Vivir Araucanía, entre otros actores clave.

Durante la jornada se reafirmó el compromiso del ministro con la labor de esta mesa de trabajo, cuyo principal objetivo es avanzar en la concreción de un Mercado Concentrador Hortofrutícola, que permita mejorar las condiciones de comercialización y distribución de los productos de nuestros agricultores locales.

Encuentro de ministro y alcalde Sepúlveda

Previo a la reunión con los productores hortofrutícolas, el ministro Esteban Valenzuela llegó hasta el vivero de CONAF ubicado en Nueva Imperial, quien acompañado del seremi de Agricultura Héctor Cumilaf, y la directora regional de CONAF Araucanía, María Teresa Huentequeo, hi-

cieron entrega de 1500 plantas de árboles nativos para comunidades mapuche de la zona.

En la oportunidad, el alcalde César Sepúlveda Huerta recibió al ministro Valenzuela, y conversaron también sobre distintas temáticas y desafíos para la agricultura local.